

En este segundo trimestre he comenzado a utilizar con los alumnos de quinto y sexto la aplicación llamada Plickers.

Es una forma diferente y divertida de trabajar la religión en el cole.

El alumnado se lo pasa bien porque es algo nuevo, diferente , como un juego y a su vez a mi me sirve para repasar y evaluar los contenidos que hemos dado.

Esta nueva forma de trabajar me la dio a conocer otro compañero de religión de Málaga, el día que celebramos las V Relicats Game.

Me he leído y visto varios tutoriales de la aplicación. Me la he descargado en mi móvil. He imprimido los códigos . Una vez introducidas las preguntas y el listado de alumnos/as , me he puesto a trabajar.

Hemos hecho varias pruebas , sin tener en cuenta los resultados ,y se lo han pasado en grande.

Ya después de la semana blanca la utilizaré como otra forma de evaluar los contenidos de mi asignatura.

También voy a mostrárselas a los demás miembros del grupo para que la pongan en práctica en sus clases.

Subiré algunas fotos del trabajo de aula.